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拱北海關舉多措
促跨境貿易便利

【香港商報訊】記者陸紹龍、陳彥潔報道： 「一
站式」通關、組合港、一港通……2022年，拱北海
關多措並舉，圍繞 「創新監管模式」 「強化科技賦
能」 「高效利企惠企」3個方面促進關區口岸營商環
境持續優化。2022年前三個季度，拱北關區進、出
口整體通關時間分別為6.48小時、0.46小時，效率
在全國海關名列前茅，共享粵港澳大灣區港口集群
紅利。

組合港、一港通是海關大力推行的通關改革舉措
之一。截至2022年11月30日，拱北關區共有超2萬
標箱貨物通過此模式出口。

此外，2022年1-11月，拱北海關共驗放RCEP項
下進口貨物貨值逾7億元（人民幣，下同），優惠
稅款近 2000 萬元，簽發 RCEP 原產地證書 3200 餘
份，涉及簽證金額超11億元。

穗監管進出口醫藥品
佔廣東口岸一半以上

【香港商報訊】記者黃裕勇報道：廣州海關通過
緊密對接地方廣州國際醫藥港等重點項目建設規
劃，落實 「首席服務官」機制，實行綜保區、廣州
國際生物島 「區島聯動」模式，開闢生物醫藥貨物
快速流轉通道，大力支持廣東生物醫藥產業高質量
發展。據統計，2022年前11月，廣州海關共監管進
出口醫藥類商品243.5億元人民幣，同比增長3.4%，
佔廣東口岸比重一半以上。

廣州海關建立 「24+16」醫藥類重點企業台賬，協
調解決藥品藥材進口、商品歸類等53項難點問題，
實行綜保區、廣州國際生物島 「區島聯動」模式，
開闢生物醫藥貨物快速流轉通道，疊加綜保區藥品
通關單 「一證多批」 「分批出區、集中申報」等措
施，實現 「通關快、入市快」。

深港跨境貨車 「點對點」 效率提升

新興之城聯手傳統購物天堂

深圳擁人口規模優勢
廿年前，深圳給人一種 「不過夜城市」的感覺，

因為地處香港、廣州之間，被當作一個 「中途
站」。資深金融及投資銀行家溫天納接受本報記者
訪問時指： 「如今深圳人口及經濟規模不斷發展，
消費市場建立在金融商務上面，具有獨特性。作為
內地窗口城市兼金融中心，這是深圳的一個明顯優
勢。」

人民大學重陽金融研究院首席經濟學家廖群接受本
報記者訪問時表示，從 「飲食」的角度講起， 「深圳
本地居民人口不多，大部分人口是從全國各地過來
的，餐飲方面，全國各地的口味都有，消費亦然，呈
現多元化特點，對全國各地的人群都有一定吸引
力。」

結合科技實力因城制宜
「深圳打造消費中心的優勢是具備一個較為發達、

活躍的經濟基礎，輻射內地的能力較強，同時又擁有
較高消費能力的富裕階層，本身也具備相當知名
度。」香港金融管理學院客座教授楊玉川接受本報記
者訪問時指出。

至於短板方面，楊玉川稱： 「深圳是一個新興城
市，相對缺乏著名地標，在近幾十年的發展過程中，
長期以來較為聚焦發展經濟，因而尚未形成消費中心
的氛圍。」

中大劉佐德全球經濟及金融研究所常務所長莊太量
稱： 「國際級別的消費中心，面向的消費者不光是深
圳人和內地人，還有境外人士。與此同時，消費品也
要國際化，這就涉及到關稅，深圳在這方面很難做到

和香港一樣，這是深圳的一個難點。」
「深圳可以發展網上購物，把深圳獨有的產品經網

絡銷售到海外。」莊太量提出這樣一個思路，他認
為，深圳擁有很強的科技實力，應因城制宜，多從科
技的角度出發思考問題。

「疫情前很多香港人周末會去深圳消費，某個角度
看，深圳是香港的一個度假區。深圳應該發展與香港不
同的旅遊景點，進而促進消費。」莊太量如此建議。

灣區城市聯動達致共贏
「大灣區三個核心城市廣州、深圳和香港，這三個

城市既有競爭關係，也有合作關係，三個城市應該更
好地協調，互相錯位發展，擦亮大灣區這個招牌。」
溫天納指出，從定位上來講，協調好三個城市等於共
贏，就能夠幅射全國以至於全球。

廖群指，很多內地人來香港來主要是繼續去海外，
海外人士到香港旅遊接着大都會選擇再前往內地。深
圳可以向香港看齊，吸引更多國際遊客，這樣當然就
會跟香港形成競爭關係，但是，這種競爭對於雙方都
有好處，可以增加大灣區城市對於全球的吸引力。

楊玉川表示： 「香港的購物、美食、自然和人文景
觀都聞名遐邇，吸引大量國際遊客。深圳可以通過提
供更多選擇吸引這些國際遊客，與香港形成互補關
係，例如提供更多地道的內地各省市的美食、更多的
自創品牌等。」

深港共譜灣區消費雙城記

【香港商報訊】記者姚志東報道：昨日，一輛裝滿
快、郵件的入境貨車從深圳灣口岸駛出，經附近的高
速路口駛上沿江高速，直接運往機場快郵件中心。這
是美邦鏈通物流公司在粵港跨境貨車恢復 「點對點」
運輸後的最新物流運輸線路。跨境貨車入境無需在口
岸接駁點和綜合接駁站換乘接駁司機，直接前往作業
目的地，跨境運輸效率大大提升，節約了企業成本。

據深圳海關統計，恢復 「點對點」運輸半個多月以
來，深港跨境貨車日均通關6800輛次，相比接駁時期
增長15%，平均完成一趟跨境運輸所需時間壓縮至3.8
小時左右，效率比全接駁時期提升50%。

在深圳皇崗口岸，皇崗海關積極應對做好粵港跨境
貨車管理模式調整工作，該關密切關注切換期間的口
岸車流動向，配足查驗人力，積極應對模式調整後業
務激增等特殊情況，結合24小時不間斷通關的實際，
強化口岸全天候的查驗人力保障，查驗部門對待查車

輛做到隨到隨查，減少通關車輛在海關查驗環節的作
業時間，同時為現場補充充足的防護及消毒物資，做
好口岸疫情防控工作。

自切換至 「點對點」模式以來，截至目前，皇崗海
關已累計驗放進境貨車超萬輛次，通關車輛環比大幅
增長54.4%。

據深圳海關工作人員介紹，深圳海關在接到粵港跨
境貨車恢復 「點對點」運輸模式的通知後，第一時間
向企業宣介，擴大企業知情範圍，指導企業迅速按照
最新通關模式開展入境預約，通關申報等手續，同時
迅速組織人員對口岸通關設施設備進行全面檢修調
試，開足出入境通道，充分保障現場人力資源，加強
應急值守，助力跨境貨車高效通關。

福田區領導調研口岸通關準備
【又訊】近日，深圳市福田區委書記黃偉帶隊先後

到皇崗口岸接駁點、皇崗口岸臨時旅檢樓、福田口岸
旅檢樓、一號通道接駁點，看望慰問一線防疫工作人
員，調研口岸通關準備工作。

在皇崗口岸臨時旅檢樓和福田口岸旅檢樓，黃偉現
場勘查了出入境流線，詳細了解皇崗海關、皇崗邊檢
等口岸通關準備情況。

深圳首條直飛
荷蘭客線開通

【香港商報訊】記者林麗青報道：記者從深圳機
場獲悉，1月2日凌晨，深圳直飛荷蘭阿姆斯特丹洲
際客運航線首航，據了解，此次開通的阿姆斯特丹
航線每周兩班，由南航採用空巴A330寬體機執飛。
該航線是深圳首條直飛荷蘭的客運航線，也是近三
年來深圳機場新開的第一條國際客運新航線，由此
標誌着深圳機場國際客運業務恢復開啟新階段。

據了解，隨着疫情防控措施進一步優化，深圳機
場全力推動航空主業恢復，國際航線航班增長明
顯。截至2022年底，深圳機場已恢復至洛杉磯、溫
哥華、約翰內斯堡、莫斯科等16個國際城市的客運
航線，覆蓋美國、加拿大、南非、俄羅斯等15個國
家，每周國際客運出港航班量近30班，航點與航班
同比增加均超過1倍。

【香港商報訊】記者姚一鶴報道：隨着內地疫情防控進入新階段，專家
指今年內地經濟有望進一步復蘇，對於近年大力發展消費市場的深圳，趁
東風揚帆正當時，而香港作為傳統亞洲消費之都，兩地優勢明顯互補，一
眾香港專家學者接受本報記者訪問時稱，兩地各有強項，更宜協同發展，
共譜大灣區消費雙城記。

皇崗口岸貨運現場。 深圳海關供圖

主禮嘉賓還包括政務司司長陳國基、副司長卓永
興、律政司副司長張國鈞、中聯辦青年工作部部長張
志華、民政及青年事務局局長麥美娟、政制及內地事
務局局長曾國、保安局局長鄧炳強、房屋局局長何
永賢，教育局局長蔡若蓮、副局長梁宏正，創新科技
及工業局副局長張曼莉、警務處處長蕭澤頤、入境事
務處處長區嘉宏、海關關長何珮珊、懲教署署長黃國
興、消防處處長楊恩健等。

李家超：未來大有可為
李家超在致辭中表示：「香港青聯服務香港30年，

一直堅持愛國愛港的宗旨，團結各個青年團體，為不
同背景、不同階層的青年提供各項服務，深受青年喜

愛。二十大報告指出：青年強，則國家強。在國家
的全力支持下，特區政府會長期、持續推動青年發
展，培養愛國愛港並具國際視野的香港青年，幫助
青年人貢獻國家、貢獻社會。政府亦公布了《青年
發展藍圖》，並期望團結社會各界持續關心和支持
青年的發展。香港青聯在這方面將繼續發揮極大的
作用，未來大有可為。」

陳冬：培養愛國愛港青年
陳冬表示：「青聯走過不平凡的30年，多年來堅

定服務青年，在疫情期間和青年團體發起『青年抗
疫連線』，為基層提供30萬份抗疫物資。同時青聯

努力貫徹黨的二十大精神，支持青年學業、就業、創
業及置業，提高青年民族自豪感，培養愛國愛港青
年。」

香港青年聯會主席楊政龍表示，「未來，青聯將深
刻學習貫徹二十大精神，同時積極落實國家主席習近
平的七一重要講話精神，堅守初心培養愛國愛港者，
為青年成長成才創造更多機會，投身建設香港的行列
中，實踐並建設社會主義現代化國家。」

為配合政府措施，青聯將全力籌辦運營由酒店改建
推出的青年宿舍，並在典禮上與紀惠集團宣布，雙方
達成了「青年宿舍計劃」協議，一同遞交計劃書，冀
望將銅鑼灣旭逸酒店改建成提供 98 間房間的青年宿
舍，青聯希望成為該計劃營運者。青聯與懲教署合辦

「青年再出發—更生青年就業計劃」，邀請逾30間企
業提供超過100個工作崗位予更生青年，其中兩位青
年已成功配對，正準備投身大灣區。

典禮上還頒發「中央惠港青年措施」中的「中國電
信獎學金」、「中國大學生自強之星」評選以及「全
國向上向善好青年」獎項等部分。同時，青聯於會慶
上發布多項在學業、就業、創業和置業，以及扶貧和
更生方面扶助青年的項目，包還包括「許願樹—基層
青年成長計劃」，期望幫助更多的青年。

【香港商報訊】香港資深傳媒人員聯誼會日前
舉行會員大會暨第五屆理事會成員就職典禮，會
上通過選出新任會長楊祖坤、並通過選出新一屆
理事會，理事長李啟文。

第四屆理事長楊祖坤致辭稱，該會成立至今邁
進十三周年，在全體會員和社會各界友好人士的
支持下，加上理事會同仁努力不懈，會務不斷發
展，但我們不敢自滿，今後會繼續砥礪前行，期
望為服務會員、愛港愛國事業作出更大的貢獻。

他說，該會為適應會務發展需要，修改了會
章，並選出了新一屆理事會成員。榮譽會長及創
會會長為張雲楓，本屆理事長楊祖坤轉任會長，
副理事長吳壽南、萬民光轉任副會長。新一屆理
事會選出李啟文任理事長，黃仕培、林建新、朱
昌文、黃錫豪及陳潔美任副理事長。李若梅、李
豐怡、暨嘉華、盧少明、邵玉梨連任理事，陳自
瑜和陳雪兒為新任理事。

新一屆理事長李啟文致辭時表示，將在該會所
取得的成績的基礎上，繼往開來，與新一屆理事
會同仁一起，秉持愛國愛港的創會初心，更積極

團結業界，更努力發展會務，更盡心貢獻社會。
該會宣布新委任十八位顧問，計有文灼非、文曉

鈴、吳在城、李世樑、李劍諸、林志偉、林雲華、周
融、卓啟燦、麥國華、張樹槐、馮煒光、馮應謙、費
斐、葉中敏、廖書蘭、潘麗瓊、盧永雄。

【香港商報訊】記者霄虹報道：新界東北區工商業
聯合會第18屆董事局就職典禮暨聖誕聯歡派對日前假
旺角帝京酒店舉行，羅台秦榮膺會長。行政會議成
員、立法會議員、港區人大代表吳秋北，商務及經濟
發展局副局長陳百里及全港工商聯秘書長張偉儒出席
主禮，與各界嘉賓友好及該會同仁聚首一堂，見證這
重要時刻，並歡度聖誕，氣氛熱烈。

羅台秦：推動區內工商業發展
新界東北區工商業聯合會創立於1995年，至今已經

有27年的歷史。該會會員來自各行各業的中小企業，
雲集工商界精英及專業人士，多年來培育了不少社會
翹楚。羅台秦致辭時表示，榮任第18屆執行委員會會
長一職，深覺任重而道遠，將秉承該會優良傳統，團
結會員，積極投入會務工作，不負眾望所託。

她說，新界東北區位居香港未來發展重要地理位
置，北部都會區的發展藍圖，顯示新界東北具有巨大
的發展潛力。該會冀望加強與各友會合作，與區內工
商界保持緊密聯繫，聽取業界對營商環境的意見，了
解他們的需要，定期將問題反應給工業貿易諮詢委員
會等政府相關部門，以推動區內的工商業發展。

她說，該會亦會繼續籌辦出訪考察及工商交流等活
動，加強香港與大灣區及台灣的聯繫，搭建優良的經
貿合作平台，落實大灣區及港台的經濟商務發展。

身兼工聯會會長的吳秋北致辭說，該會多年來所做

的 工 作 有
目 共 睹 ，
在 歷 任 會
長 的 帶 領
下 ， 該 會
為 香 港 經
濟 與 社 會
穩 定 做 了
很 多 工
作 ， 相 信
在 羅 台 秦
會 長 的 帶
領下會做得更好。新界東北區的產業布局以創科為
主，這也需要每一位會員努力，希望未來香港的產業
更加興旺。

陳百里致辭時表示，新界東北區未來的發展潛力很
優厚，機會處處。他說，政府的重點工作就是推動香
港經濟盡快復蘇，在商經局範疇，我們要用好香港背
靠祖國、面向世界的獨特優勢，與不同經濟體接觸，
打通全球經貿網絡，令企業有更大的空間去拓展業
務，在不同的市場尤其在新興市場。

李偉庭致謝辭時表示，該會不斷吸納多方傑出人才

與拓展服務的行業，多年來堅持與兩岸四地開展經貿
交流、支持「一帶一路」發展，並積極回饋社會，大
力支持政府依法施政和協助弱勢社群。

新界東北區工商業聯合會會董會主要成員包括：會
長羅台秦，主席李偉庭，副會長鄒燦林、劉昱廷、羅
少雄、林秀甜、周媛、董玉琪、陳倩、林錦華，副主
席周碧萍、劉卓娃、黃麗玲、羅柏齡、陳翠、張樂
寧、吳杏楨、江志成、林偉業、李燕芬，永遠榮譽會
長李超凡、周吉夫、馮翠屏、吳為贊、羅建偉、劉宇
斌、彭華雄、沈達祥、陸詠儀、榮譽會長周炳信等。

青聯新屆會董會就職賀30周年【香港商報訊】記者霄虹報道：
香港青年聯會「學習貫徹二十大精
神·香港青年聯會第30屆會慶及會
董會就職典禮暨香港青聯交流基金
周年會慶」日前舉行。行政長官李
家超、中聯辦副主任陳冬、外交部
駐港副特派員楊義瑞等應邀主禮，
與各界嘉賓及青年翹楚，共同學習
貫徹二十大精神，慶祝香港青年聯
會成立30周年，並見證青聯第30
屆會董會就職。
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資媒會新一屆會長及理事會成員合照。

李家超為楊政龍及主席團成員頒發委任證書。

新界東北區工商業聯合會第18屆董事局就職典禮暨聖誕聯歡派對日前舉行，賓主合照。

主禮嘉賓還包括政務司司長陳國基、副司長卓永
興、律政司副司長張國鈞、中聯辦青年工作部部長張
志華、民政及青年事務局局長麥美娟、政制及內地事
務局局長曾國、保安局局長鄧炳強、房屋局局長何
永賢，教育局局長蔡若蓮、副局長梁宏正，創新科技
及工業局副局長張曼莉、警務處處長蕭澤頤、入境事
務處處長區嘉宏、海關關長何珮珊、懲教署署長黃國
興、消防處處長楊恩健等。

李家超：未來大有可為
李家超在致辭中表示：「香港青聯服務香港30年，

一直堅持愛國愛港的宗旨，團結各個青年團體，為不
同背景、不同階層的青年提供各項服務，深受青年喜

愛。二十大報告指出：青年強，則國家強。在國家
的全力支持下，特區政府會長期、持續推動青年發
展，培養愛國愛港並具國際視野的香港青年，幫助
青年人貢獻國家、貢獻社會。政府亦公布了《青年
發展藍圖》，並期望團結社會各界持續關心和支持
青年的發展。香港青聯在這方面將繼續發揮極大的
作用，未來大有可為。」

陳冬：培養愛國愛港青年
陳冬表示：「青聯走過不平凡的30年，多年來堅

定服務青年，在疫情期間和青年團體發起『青年抗
疫連線』，為基層提供30萬份抗疫物資。同時青聯

努力貫徹黨的二十大精神，支持青年學業、就業、創
業及置業，提高青年民族自豪感，培養愛國愛港青
年。」

香港青年聯會主席楊政龍表示，「未來，青聯將深
刻學習貫徹二十大精神，同時積極落實國家主席習近
平的七一重要講話精神，堅守初心培養愛國愛港者，
為青年成長成才創造更多機會，投身建設香港的行列
中，實踐並建設社會主義現代化國家。」

為配合政府措施，青聯將全力籌辦運營由酒店改建
推出的青年宿舍，並在典禮上與紀惠集團宣布，雙方
達成了「青年宿舍計劃」協議，一同遞交計劃書，冀
望將銅鑼灣旭逸酒店改建成提供 98 間房間的青年宿
舍，青聯希望成為該計劃營運者。青聯與懲教署合辦

「青年再出發—更生青年就業計劃」，邀請逾30間企
業提供超過100個工作崗位予更生青年，其中兩位青
年已成功配對，正準備投身大灣區。

典禮上還頒發「中央惠港青年措施」中的「中國電
信獎學金」、「中國大學生自強之星」評選以及「全
國向上向善好青年」獎項等部分。同時，青聯於會慶
上發布多項在學業、就業、創業和置業，以及扶貧和
更生方面扶助青年的項目，包還包括「許願樹—基層
青年成長計劃」，期望幫助更多的青年。

【香港商報訊】香港資深傳媒人員聯誼會日前
舉行會員大會暨第五屆理事會成員就職典禮，會
上通過選出新任會長楊祖坤、並通過選出新一屆
理事會，理事長李啟文。

第四屆理事長楊祖坤致辭稱，該會成立至今邁
進十三周年，在全體會員和社會各界友好人士的
支持下，加上理事會同仁努力不懈，會務不斷發
展，但我們不敢自滿，今後會繼續砥礪前行，期
望為服務會員、愛港愛國事業作出更大的貢獻。

他說，該會為適應會務發展需要，修改了會
章，並選出了新一屆理事會成員。榮譽會長及創
會會長為張雲楓，本屆理事長楊祖坤轉任會長，
副理事長吳壽南、萬民光轉任副會長。新一屆理
事會選出李啟文任理事長，黃仕培、林建新、朱
昌文、黃錫豪及陳潔美任副理事長。李若梅、李
豐怡、暨嘉華、盧少明、邵玉梨連任理事，陳自
瑜和陳雪兒為新任理事。

新一屆理事長李啟文致辭時表示，將在該會所
取得的成績的基礎上，繼往開來，與新一屆理事
會同仁一起，秉持愛國愛港的創會初心，更積極

團結業界，更努力發展會務，更盡心貢獻社會。
該會宣布新委任十八位顧問，計有文灼非、文曉

鈴、吳在城、李世樑、李劍諸、林志偉、林雲華、周
融、卓啟燦、麥國華、張樹槐、馮煒光、馮應謙、費
斐、葉中敏、廖書蘭、潘麗瓊、盧永雄。

【香港商報訊】記者霄虹報道：新界東北區工商業
聯合會第18屆董事局就職典禮暨聖誕聯歡派對日前假
旺角帝京酒店舉行，羅台秦榮膺會長。行政會議成
員、立法會議員、港區人大代表吳秋北，商務及經濟
發展局副局長陳百里及全港工商聯秘書長張偉儒出席
主禮，與各界嘉賓友好及該會同仁聚首一堂，見證這
重要時刻，並歡度聖誕，氣氛熱烈。

羅台秦：推動區內工商業發展
新界東北區工商業聯合會創立於1995年，至今已經

有27年的歷史。該會會員來自各行各業的中小企業，
雲集工商界精英及專業人士，多年來培育了不少社會
翹楚。羅台秦致辭時表示，榮任第18屆執行委員會會
長一職，深覺任重而道遠，將秉承該會優良傳統，團
結會員，積極投入會務工作，不負眾望所託。
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商界保持緊密聯繫，聽取業界對營商環境的意見，了
解他們的需要，定期將問題反應給工業貿易諮詢委員
會等政府相關部門，以推動區內的工商業發展。

她說，該會亦會繼續籌辦出訪考察及工商交流等活
動，加強香港與大灣區及台灣的聯繫，搭建優良的經
貿合作平台，落實大灣區及港台的經濟商務發展。

身兼工聯會會長的吳秋北致辭說，該會多年來所做

的 工 作 有
目 共 睹 ，
在 歷 任 會
長 的 帶 領
下 ， 該 會
為 香 港 經
濟 與 社 會
穩 定 做 了
很 多 工
作 ， 相 信
在 羅 台 秦
會 長 的 帶
領下會做得更好。新界東北區的產業布局以創科為
主，這也需要每一位會員努力，希望未來香港的產業
更加興旺。

陳百里致辭時表示，新界東北區未來的發展潛力很
優厚，機會處處。他說，政府的重點工作就是推動香
港經濟盡快復蘇，在商經局範疇，我們要用好香港背
靠祖國、面向世界的獨特優勢，與不同經濟體接觸，
打通全球經貿網絡，令企業有更大的空間去拓展業
務，在不同的市場尤其在新興市場。

李偉庭致謝辭時表示，該會不斷吸納多方傑出人才

與拓展服務的行業，多年來堅持與兩岸四地開展經貿
交流、支持「一帶一路」發展，並積極回饋社會，大
力支持政府依法施政和協助弱勢社群。

新界東北區工商業聯合會會董會主要成員包括：會
長羅台秦，主席李偉庭，副會長鄒燦林、劉昱廷、羅
少雄、林秀甜、周媛、董玉琪、陳倩、林錦華，副主
席周碧萍、劉卓娃、黃麗玲、羅柏齡、陳翠、張樂
寧、吳杏楨、江志成、林偉業、李燕芬，永遠榮譽會
長李超凡、周吉夫、馮翠屏、吳為贊、羅建偉、劉宇
斌、彭華雄、沈達祥、陸詠儀、榮譽會長周炳信等。

青聯新屆會董會就職賀30周年【香港商報訊】記者霄虹報道：
香港青年聯會「學習貫徹二十大精
神·香港青年聯會第30屆會慶及會
董會就職典禮暨香港青聯交流基金
周年會慶」日前舉行。行政長官李
家超、中聯辦副主任陳冬、外交部
駐港副特派員楊義瑞等應邀主禮，
與各界嘉賓及青年翹楚，共同學習
貫徹二十大精神，慶祝香港青年聯
會成立30周年，並見證青聯第30
屆會董會就職。

羅台秦任羅台秦任新界東北區工商聯會長新界東北區工商聯會長 資
媒
會
新
屆
理
事
會
就
職

資媒會新一屆會長及理事會成員合照。

李家超為楊政龍及主席團成員頒發委任證書。

新界東北區工商業聯合會第18屆董事局就職典禮暨聖誕聯歡派對日前舉行，賓主合照。

2023年1月5日 星期四

S2


